



神戸北高校・神戸甲北高校・北神戸総合高校 三校連携通信  
第2号 2025/11/20 三校連絡協議会 発行

秋も深まり美しい紅葉とともに、徐々に寒さも感じる季節になってきました。電車通勤をしている関係で、車内で三校の生徒を見かけることがあります。見慣れた北高や甲北の制服に加えて、新しい北神戸総合の制服を見ながら、新しい学校の個性が光る制服を制定する際に、微力ながら携わることができたことは貴重な経験と喜んでいます。

私の勤務する北高は校地が違うので、校内では発展的統合を感じることは少ないですが、担当している部活動を通じて、統合を実感しています。現在、野球部、男女バレーボール部で合同チームが結成され、協力しながら練習に励んでいます。合同練習の時間が思うようにとれないことや、顔を合わす時間が少ない中で、チームの問題点を克服するようお互いに努力しながら活動しています。

三年間の短い高校生活の中で、統合がなければ得がたいこのような経験はきっとどこかで役立つとともに、あとで振り返れば良き思い出になると信じています。三校の生徒達が、協力しながらともに刺激し合って成長することを願っています。



県立神戸北高等学校 2学年主任 尾崎雅仁

神戸甲北高校第2回生として約50年前に入学しました。

入学当時は先輩が2年生しかいませんでした。今思い返せば「4階は使用禁止」、「12本の楓の木の謂れ」や「標高388mで六甲山の中腹」(県立高校で最高の標高だそうです)であることを教えられたことを思い出します。

私は生徒で3年、教員として30代~40代初めの12年、定年前後の8年と今までの人生65年の内の23年間をこの大脇台に通ったことになります。

この20年で普通科→総合学科と学科の改編があり、そして神戸北高校との統廃合で新たに北神戸総合高校へと新たな学校へと生まれ変わってきています。北神戸総合高校の歴史がここに始まりました。

これから歴史を作っていく北神戸総合高校の発展を楽しみにしています。



県立神戸甲北高等学校 第2回生 新田 厚夫

### KIKS委員について

北神戸総合高校では、広報委員・探究委員・盛り上げ隊等、1期生によるKIKSのための委員「KIKS委員」を5月より発足しています!今回のオープンハイスクールの企画・運営のみならず、学校案内の作成、NIE全国大会への参加、学校紹介ムービーの作成、地域ボランティアなど、KIKSを盛り上げるためにバリバリ活動中!!



県立北神戸総合高等学校 KIKS委員



## ～ 神戸北高校 ～

神戸北高校の木々は、秋が深まり木々の葉がきれいに紅葉しています。



10月、11月は、学校行事が盛りだくさんでした。その様子をご覧ください。



▲10月27日～30日 修学旅行



今年度で第17回目の唐櫃地域防災訓練

保幼小中高連携で防災訓練をしました。

～担架づくり、ゆれるん体験の様子～

地域清掃活動～ゴミ拾い等をしました →



本校のいちょうの木



## ～ 神戸甲北高校 ～

神戸甲北高校・北神戸総合高校天文気象部では随時天体観測を行っています。

右の写真は10月29日に本校屋上にて観測したレモン彗星で、

スマート望遠鏡 seestar-s50 を使って撮影しました。

彗星以外にも変光星や流星群など、1年を通じて様々な天体の観測を行っています。

次はふたご座流星群の観測を行う予定です。

## ～ 北神戸総合高校 ～

### オープンハイスクール 開催しました !!

令和7年11月1日(土)、北神戸総合高校1期生 KIKS 委員主催 オープンハイスクールを実施しました!

来校者数は午前の部／午後の部合わせて600名におよび、KIKS の魅力を中学生・保護者の皆さんにお伝えすることができました。今回のオープンハイスクールより、KIKS 委員主体による実施となりました。教員による学校概要説明の後、KIKS 委員による「KIKS 生、語る!」「KIKS クイズ」「校内ツアー」が実施され、盛会となりました!!



▲オープンハイスクール当日の様子